

18.10.2024

Antrag fand volle Unterstützung

Auch wenn sich durch die (für den Schwerlastverkehr) ausgewiesene Umleitungstrecke im Wahnbachtal eine Entlastung für die Ortsdurchfahrt in Much ergeben hat, bemühen wir uns doch weiterhin um andere bzw. weitere Lösungen für eine verkehrstechnische Entlastung von Much.

So haben wir beantragt, dass seitens der Verwaltung neben der bisher schon in die Überlegungen einbezogene Verbindung zwischen der B56 und L189 (Huven), eine weitere Verbindung und zwar zwischen der L312 und der K46 im Rahmen des Beteiligungsverfahrens für Landesstraßenmaßnahmen angemeldet wird.

Mit dieser Verbindung würde man neben der Entlastung für die Ortsdurchfahrt Much auch verkehrstechnisch Verbesserungen für die Ortschaften Gerlinghausen und Gibbinghausen erreichen.

Wir freuen uns, dass sich die anderen Fraktionen unserem Antrag anschließen konnten.

Peter Steimel



Wenig Aufwand – großer Effekt
Foto: pixabay.com